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会長挨拶

　みなさんこんにちは。

　先の例会で、京葉銀行

支店長の白石和明会員の

卓話にもありましたよう

に、「百年に一度」とも

いわれる世界的な金融危

機と景気失速の渦に飲み込まれて、日本経済も景

気後退色が一段と強まってきております。

　某新聞記事によりますと、これは、原材料価格

の高騰に、米国発の金融危機が重なり、企業収益

や資金繰りへの懸念が一段と強まり、その金融危

機に加えて株安・円高の連鎖で欧米やアジア経済

が急速に減速感を強め、輸出が落ち込んでいるこ

とも、中小企業経営者の心理を冷え込ませている

要因になっているとしております。

各委員会報告

会員卓話

　会員の皆さんの生業におかれましても、多少の

温度差はあろうかと思いますが、景気失速の影響

がジワジワと増して来ているのではとご推察申し

上げます。

　このような時にこそロータリーの職業奉仕の基

本理念である四つのテストに照らし合わせ、それ

を職業上の行動規範として、あるいは経営指針と

して活用していただくことを強くお勧めしたいと

思います。

　それは何故かと申しますと、前々回の会長挨拶

のなかでもお話いたしましたが、四つのテスト

は、シカゴのロータリアン、ハーバートＪ．テー

ラーが今から約７０年以上も前の大恐慌のさな

か、倒産寸前の会社を再建する際、モラル向上の

方法として創案したものです。

　この四つのテストは、本来、同社を建て直し、

大恐慌下の沈滞ムードを払拭する為の手段として

社員たちに倫理的価値観の目安となる簡潔な指針

を示したものです。

　この指針は、窮地にあった彼の会社を見事に救

うのに役立ったのです。

　従いまして、大恐慌とまでは申しませんが、経

営者にとりまして、今現在のような厳しい経済環

境にはまさしく適合した職業上の行動規範、ある

いは経営指針ではないかと思います。

　続きまして、先の例会時に新入会員さんにロー

タリー財団の組織と使命についてお話ができませ

んでしたので、概要だけお話をさせていただきま

す。

　ロータリー財団と申しますのは、1917年アトラ

ンタの国際大会でアーチＣ・クランプが「全世界

的な規模で、慈善・教育・その他社会奉仕の分野

で、よりよき事をするために基金をつくろう」と

提案したことに始まり、1928年ミネアポリス国際

大会でロータリー財団と名付けられました。1931

年には信託組織となり、1983年米国イリノイ州の

法令の下に非営利財団法人となりました。



１． 横芝光町青少年剣道大会の件

　横芝光町青少年剣道大会の深田会長と１５日に

打ち合わせのためにお会いいたしました。菅井奉

仕プロジェクト委員長から今年度の当クラブから

の協賛の仕方について説明をしたところ、予算が

不足しているため金銭的な補填がほしいとの強い

要望があり、拠出することに承認されました。

２． 常任委員会新設の件

　新たに常任委員会として、職業奉仕担当を奉仕

プロジェクト委員会から職業奉仕委員会に独立さ

せることに承認されました。

３． ２０００回例会にあたり、クラブ管理運営委

員会の企画で記念例会として親睦会を開催する事

になりました。

臨時理事会報告　（11/13）　2000年２月管理委員会で改訂した財団の使命は

「地域レベル、全国レベル、国際レベルの人道

的、教育的、分化交流プログラムを通じて、ＲＩ

の綱領とＲＩの使命を遂行し、かつ世界理解と平

和を達成しようとする、ＲＩの努力を支援するこ

と」となっております。そして、ロータリー財団

のプログラムには大きく分けて次の３種類があり

ます。それは、①教育的プログラム②人道的補助

金プログラム③ポリオプラスプログラムです。

　①の教育的プログラムには５つあります。国際

親善奨学金プログラム・国際問題研究のための

ロータリーセンタープログラム・大学教員のため

のロータリー補助金プログラム・研究グループ交

換プログラム・ロータリー平和および紛争解決プ

ログラムです。

　次に②の人道的補助金プログラムには３つあり

ます。それは、保健・飢餓追放および人間性尊重

補助金（３－Ｈ補助金）マッチング・グラント

(２ヵ国以上のロータリークラブが奉仕プロジェ

クトを実施するもの)。地区補助金。

　次に③のポリオプラスは、ロータリーは1979年

に初めてポリオのプロジェクトに携わりました。

フィリピンの600万の児童にポリオの予防接種を

するという５ヶ年の誓約でした。1985年に「ポリ

オプラス・プログラム」を設け、ポリオと共に、

ハシカ、ジフテリア、結核、百日咳、破傷風の５

つをプラスして同時追放を目的としているため

「ポリオプラス」と呼んでいるそうです。1995年

規定審議会において、ポリオプラスの目標は西暦

2000年までにポリオを一掃し、その後2005年まで

にポリオの撲滅を証明することが採択されまし

た。しかし、もう少し時間がかかるようですが、

ごく近い将来、永久にポリオが撲滅されるであろ

うと言われております。

　以上が財団プログラムの概要です。国際ロータ

リー財団の内容、目的とするところをご理解いた

だき、ご協力の程、宜しくお願い致します。

１．本例会終了後、２時３０分から坂田池公園に

てグランドゴルフ大会、１８時から民宿白磯さん

で親睦会を行いますので宜しくお願い致します。

会務報告



①ガバナー事務所より地区大会参加協力のお礼状が

届いております。

②市川南Ｒ.Ｃ.事務所移転のお知らせが届いており

ます。

　新事務所（11/1～）

　　浦安ブライトンホテル内

    　浦安市美浜1-9

　　TEL 047-355-7777  FAX 047-395-1000

③第28回金刀比羅書道展協賛金の依頼のお願いが届

いております。

④ＷＣＳ委員会だより vol.１が届いております。

⑤『友』インターネット速報2008年11月11日№358

が届いております。

⑥週報受領クラブ

・銚子Ｒ.Ｃ.

幹事報告

委員会報告

　本日例会終了後，

「グランドゴルフ大会及び親睦会」を行います。

グランドゴルフに参加されない方も是非親睦会に

ご参加下さい。

「グランドゴルフ大会」

　　坂田池陸上競技場　ＰＭ２：３０スタート

　　参加費：１，０００円

　　※ 道具は用意いたします。

「親睦会」

　　民宿 白 磯（越川健二会員）

　　会費：５，０００円　ＰＭ６：００

　　送迎バス：ＰＭ５：３０ロータリー事務所出発

◆ クラブ管理運営委員会

                    親睦担当　杉森幹男

◆ 奉仕プロジェクト委員会

　

　　　　　　　　　　　委員長　菅井　直秀

　若い時，何か忘れ物をして来た感じの今日この

頃ですが，ロータリー哲学を勉強することにより

新しい自分になれるかも……の気持ちで楽しみが

いっぱいです。

◆ Ｒ財団委員会

　

　　　　　　　　　　　委員長　　青柳　誠

  　ロータリー米山記念奨学会特別寄付

　  　　内田 裕雄　　　　（米山功労者）

　　  　越川 博光　　　　（米山功労者）

　　　  鈴木 恭一　　　　（米山功労者）

　  ロータリー財団特別寄付

　　  　青柳   誠　　（ベネファクター）

　　　  小林 定雄　　　　　  （ＰＨＦ）

　　　  菅井 直秀　（マルチプルＰＨＦ）

　　　  冨   一美　（マルチプルＰＨＦ）

　

　　　　　　　　　　　行木　英夫　会員

　病気お見舞いいただきましてありがとうござい

ました。これからも頑張っていきたいと思います

のでよろしくお願いいたします。

会員３分間スピーチ



　　　　　　　　　　　　  　小川　佐内　会員

　みなさん、こんにちは。

　ロータリークラブには有限会社小川荘の専務と

して参加させていただいております、小川佐内と

申します。

　私自身はこれとは別に同じ蓮沼で「シーブリー

ズ」という丸太小屋のレストランを経営しており

ます・・・が、昨今の景気情勢もあり飲食店の経

営は決して楽ではありません。

　しかし趣味の音楽を通し、開店当初からライブ

をはじめ・・・現在では毎週土曜日に色々なライ

ブを開催しております。建物が丸太で出来ている

と言うこともあって、出演される方々からは音の

バランスが非常に良く・・・とっても歌いやすい

と好評をいただいております。

　また私自身も弾語りをしたり、バンドを組んで

演奏しています・・・お客様や出演者は蓮沼と言

うへんぴな場所にもかかわらず、県内は元より関

東一円から来店ただいており、時には大阪や広

島・新潟などかなり遠方からも来ていただけるよ

うになりました。

　これもインターネットが普及し・・・早くから

ホームページの作成や音楽サイトでの情報発信を

して来たからですが、なんと言っても友人や音楽

仲間・そして良きパートナーに恵まれたこと事が

今につながっているのだと感謝しております。

　話は変わりますが・・・昨年から地球温暖化防

止という観点から、ある植物を育てています。こ

れは北インド原産の「マルンガイ」といい、杉の

木のおよそ５０倍の二酸化炭素を吸収（フィリピ

ンの場合）してくれると言う植物です。（※国内

の場合は５～10倍程度）

　この植物は古くから薬箱の木などと呼ばれ、何

にでも効く薬木として亜熱帯の地域で利用されて

いました。

会員３分間スピーチ 　が・・・近年、多くの研究者が研究した結果、

９０種の栄養素と３００以上の薬効が認められて

おり・・・現代人の様々な生活習慣病に対しても

有効であると言われております。

　これらの研究成果からこの「マルンガイ」は

【奇跡のハーブ】と呼ばれており、今からちょう

ど１年前に国連の世界食料計画にも採用されたと

言うすばらしい植物です。

　また乾燥したマルンガイには・・・驚くことに

ＧＡＢＡが発芽玄米の３０倍以上・ポリフェノー

ルは赤ワインの８倍以上含まれており、亜鉛も豊

富に含まれています。シーブリーズではこのマル

ンガイのハーブティを１年ほど前から提供してお

りますが・・・お客様から“美味しい”とか“飲

みやすい”など好評頂いております。

　また継続して飲んでいる方からは血圧や血糖値

が下がったとか・・・中にはインスリン注射が取

れてしまったと言う方まで出ています。

　最後になってしまいましたがレストランの一番

大切な“おいしい食事”をお客様に提供すること

を一番に心がけ・・・しかも健康に役立ち・さら

に音楽で心を癒したり・楽しんだり・・・これか

らもたくさんの方々に笑顔でつどっていただける

お店になれるよう、日々頑張って行きたいと思っ

ております。

　本日は貴重なお時間をありがとうございまし

た。

蓮沼海浜公園展望塔前
テラスはペットOK

   丸太小屋 ライブ･レストラン

シーブリーズ   SeaBreeze



『 会員の皆様，

　　　グランドグルフを始めましょう！ 』

　　　　　　グランドゴルフ実行委員長　鈴木勇

　私がグランドゴルフと出会ったきっかけは，議

員時代，他市町村の各議員と親睦を深めるという

意味で始めたものです。

　グランドグルフは老若男女どなたでもできるス

ポーツです。鳥取県のとまり町教育委員会で開発

され，これを千葉県にもって来られた方は松尾の

朝日奈正行県議です。先生は，９０歳を超えてい

ると思われますが，現在も千葉県グランドゴルフ

協会の会長を歴任されております。

　グランドゴルフの良い点はいろいろございます

が，３点ほど御紹介致します。

　１点目ですが，良く笑うところです。おもわず

笑ってしまうといった方が正解でしょうネ。１ラ

ウンド中に最低でも１０回は笑うでしょう。

「笑う門には福来る」と言うことわざがあります

が，笑うことは「しあわせ」に繋がります。

　次に２点目ですが，グランドゴルフの運動量は

馬鹿にならないということです。膝が悪かった方

がリハビリのために始めたのですが，半年ほどで

完治してしまった例もございます。

　最後に３点目ですが，ロータリークラブの会員

の皆様には関係ないかも知れませんが，このス

ポーツはお金も時間もさほどかからないのです。

　御自信の体力維持と会員相互の親睦を深めると

言う観点からこれ以上のスポーツはないと思いま

す。

　「馬には乗って見よ。人には沿うてみよ」

というたとえもございます。どうか食わず嫌いに

ならないでグランドゴルフ始めてみませんか。

冨一美君・菅井直秀君・向後雅生君

　　　　　　…（剣道大会成功を祈って）

高田一行君　…（地区大会に出席できなかったので）

白石和明君　…（誕生・結婚記念祝を頂きました）

行木英夫君　…（これからも宜しくお願いします）

小川佐内君　…（本日卓話をさせて頂きありがとう

　　　　　　　　ございます）

秋葉講一君　…（結婚記念祝を頂きました）

本日計 　 52,000円

累　計   523,211円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

11月13日 46 34

MU ％

12 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

グランドゴルフ実行委員会

　

ロータリー・クラブ

楽しいです。

仲間と出会えます。

ワイワイやっています。

勉強になります。

趣味も増えます。

仕事や家族のためになります。

奉仕活動をしています。



『 11/13　横芝ＲＣ親睦グランドゴルフ大会 』
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　坂田池 陸上競技場

親 睦 会
　　民宿   白　磯


